

## Kurzer Jahresrückblick 2023 vom TVVBL

Gründungsjahr vom TVVBL ist 1923, der Verband hat ca. 2100 Mitglieder und hat letztes Jahr zum 100-jährigen Jubiläum eine neue Fahne angeschafft.

Für Sponsoren und Gönnerbeiträge haben sie die Vereine angeschrieben. Männerriege und Damenturnverein Giebenach haben sich mit Fr. 150.- - beteiligt.

Paul Schneider und ich haben letztes Jahr Toni Peter zum 75. und Werner Harr zum 85. Geburtstag besucht und ein Geschenk überreicht. Wir machten auch diverse Krankenbesuche von Mitgliedern im Spital oder zu Hause mit einem kleinen Präsent. Und dieses Jahr am 8. Januar feierte unser Ehrenmitglied Kurt Straumann seinen 75. Geburtstag. Michel, Pauli und ich konnten bei einem guten Glas Wein bei Kurt zu Hause die alten Turnerlebnisse aufleben lassen.

Leider sind letztes Jahr Beni Flubacher und Werner Harr verstorben. 2 Mitglieder, die immer an den Versammlungen teilgenommen haben.

Am 20. September haben Pauli und ich an einem Workshop vom TVVBL in Diegten teilgenommen.

Themenkreis Mitgliederbestand sichern und ausbauen, an turnerischen Anlässen sich zeigen und mithelfen.

Ich möchte mich bei meinem Stellvertreter Pauli für die gute Zusammenarbeit bedanken. Wir beide wünschen der Männerriege und dem Damen- und Frauenturnverein ein gutes, erfolgreiches Turnerjahr und hoffen auf eine weiterhin gute Teamarbeit..

Gruss Gruppenleiter Paul Jauslin und Stellvertreter Paul Schneider

Giebenach im Januar 2024